

Publicidad

Con nuevo nombre, Uchuva está listo para que los brasileños y **Ecopetrol** le saquen todo el gas que puedan

Se retomará la exploración en el pozo, ahora llamado Sirius, por decisión del Tribunal Superior de Santa Marta, que desestimó lo dicho por el juez Carlos Villalba

Por: **Las Dos Orillas** | octubre 31, 2024



 Compártelo

Solo un día después de que tuviera que cancelar la perforación en el pozo Komodo – 1 por cuenta de la determinación de la ministra de Ambiente Susana Muhamad de suspender el proceso de licenciamiento ambiental, **Ecopetrol** recibió una muy buena noticia con la que podrá seguir asegurando el suministro de gas en el país. A partir de ahora, la gran petrolera podrá retomar los trabajos de exploración en el pozo Sirius, los cuales había logrado arrancar exitosamente el pasado 19 de junio, pero tuvo que tener en pausa a raíz de la decisión de un juez de Santa Marta.

Ese juez fue Carlos Villalba, mismo que alcanzó a permitir la candidatura de Jorge Agudelo a la Alcaldía de Santa Marta para las elecciones de octubre de 2023, la cual finalmente se terminó cayendo desencadenando una fuerte disputa legal entre el grupo político de Carlos Caicedo y el hoy alcalde Carlos Pinedo. Él falló a favor una tutela de un líder indígena Tayrona, quien aseguró que su comunidad nunca fue consultada antes de que se pusiera en marcha el proyecto y que, además, el nombre de **Uchuva** que se le dio originalmente al proyecto hace parte de su cultura ancestral, por lo que no debía ser utilizado.

Esta decisión fue revisada en segunda instancia por el Tribunal Superior de Santa Marta, que decidió dar un reversazo y permitir la exploración, aunque con condiciones. Particularmente le ordenó al Ministerio del Interior y a la **Dirección de la Autoridad Nacional de Consulta Previa (DANCP)** que adelanten la respectiva consulta con la comunidad para cumplir con todos los requisitos legales.

Además, definitivamente dejará de ser utilizado el nombre de Uchuva y ahora pasará a ser conocido como Sirius

Esto se dio apenas unas semanas después de que tanto **Ecopetrol** como **Petrobras**, la compañía brasileña con la que comparten la exploración del pozo, anunciaran con bombos y platillos que allí se encontraba el yacimiento de gas más importante de la historia reciente de Colombia, puesto que los 6 terapis cúbicos que hay en ese pozo son más del doble de las reservas que hay actualmente en el país. No obstante, poco o nada se podía hacer con eso mientras el proyecto estuviera parado, pero ahora, una vez se terminen de adelantar todos los procesos necesarios con las comunidades, las petroleras tendrán luz verde para seguir sacando gas y asegurando el suministro para las próximas

Lo más leído

- [Carolina Acevedo habló de los cachos que le montó a Roberto Cano; fue con famoso cantante](#)
- [Los intereses de Putin en Venezuela que no le permiten soltar a Maduro](#)
- [El escondido pueblo de Caldas que es cuna de cafés selectos que se exportan para el mundo](#)
- [La nueva pirámide con la que 23 personas perdieron 1500 millones en Envigado](#)
- [Fracasó el candidato de Carlos Caicedo en su intento de tumbar a Carlos Pinedo, el alcalde de Santa Marta](#)
- [Despejado el camino de Pablo Vera para una tercera rectoría en la Universidad del Magdalena](#)
- [Así puede visitar el único río termal de Colombia; un paraíso en el Tolima](#)
- [Los gringos de la Oxy dejaron en veremos el pozo Komodo del que sacarían gas en el caribe colombiano](#)
- [Cuáles cafés que se venden en D1 son 100% colombianos; la cifra entristece](#)
- [Los hermanos Daes lograron meter a Tecnoglass entre las 30 empresas que más crecen en el mundo](#)

Publicidad

Notas recomendadas



El fiasco de los centros para recuperar militares lisiados en combate



El agarrón entre la Alcaldía y vecinos de Teusaquillo que no quieren que les pongan zonas de parqueo



El francés que montó la fábrica de perfumes que terminó convertida en la licorera de Cundinamarca



Los 2 hermanos paisas que hicieron de los antojitos colombianos un gran negocio en EE.UU.

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

¿Qué dice la gente que discute en la COP16 sobre la...

Por: **José Arlex Arias Arias**

XXVII Festival Ópera al Parque: homenaje a Carmin...

Por: **Angie Sierra**

Cambio climático y educación

Por: **David Auris Villegas**

Un fantasma recorre el Putumayo: el de la ingobern...

décadas.



Compártelo

SÍGUENOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO



Conoce las nuevas camas inteligentes a precios accesibles en 2024



Nuevo aire acondicionado móvil del 2024. No requiere instalación



¡No lo comas nunca! ¡Causa cáncer! Lo comemos todos los días



Fotografió a su esposa embarazada y se quedó sin palabras



Pensionados pueden comprar estos autos eléctricos, ver precio!



Un padre fotografió a sus hijos en la playa y quedó horrorizado

Etiquetas: **Ecopetrol**, Gas, Petrobrás

Por: Hector Verdugo Daza

¿Cómo aprovechar la reducción de tasas de interés y...

Por: Tania Valentina Soto Aguirre

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-



Carolina Deik, el poder sereno al lado del alcalde Carlos Fernando Galán

La abogada barranquillera no deja ni la profesión ni las clases al tiempo que maneja con independencia proyectos como Misión Nutrición Bogotá y Tardes de Bienestar



Los hermanos Daes lograron meter a Tecnoglass entre las 30 empresas que más crecen en el mundo

La revista de negocios Fortune valoró el incremento anual del 32% en sus ingresos, así como otros resultados positivos al incluir a la empresa barranquillera



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | [Política de Privacidad](#)

Implementación y soporte:
[useit](#)